



Gemeinsame Medieninformation der Gemeinden Silvaplana, Sils und Bregaglia

Unfall vom Mittwoch auf dem Silvaplanersee

Am Mittwoch, 11. Februar 2015 kam es auf dem gefrorenen Silvaplanersee zu einem tragischen Unfall, als ein Pistenfahrzeug im Eis einbrach und im See versank. Der Fahrer, ein Mitarbeiter der Gemeinde Silvaplana, konnte sich nicht mehr aus der Maschine befreien. Er verstarb nach dem Unfall. Die Behörden und die Mitarbeitenden der drei Seegemeinden sind tief betroffen und sprechen den Angehörigen und Freunden des Verunfallten ihr tiefes Beileid aus.

Nach dem tragischen Unglück stellen sich Sicherheitsfragen. Die für den Champfèrer-, Silvaplaner- und Silsersee zuständigen Gemeinden Silvaplana, Sils und Bregaglia haben die Situation am Donnerstag analysiert und sind zum Schluss gekommen, dass die markierten Fusswege und Langlaufloipen weiter benutzt werden können.

Der Unfall vom Mittwoch hat gezeigt, dass es eine vollkommene Sicherheit nicht gibt. Die Eisdicken und die Eisqualität auf den drei Seen genügen nach menschlichem Ermessen jedoch für die gefahrlose Benützung der Wege und Loipen. Die Eisdecken werden weiterhin laufend überwacht.

Die Ursachen des Unfalls sind Gegenstand der polizeilichen Untersuchung. Bisher haben sich keinerlei Hinweise zur Unfallursache mit dem rund 3.5 Tonnen schweren Pistenfahrzeug ergeben. Für die Präparierung der Loipen und Wege auf den drei Seen werden deshalb bis auf Weiteres nur Skidoos eingesetzt. Sie sind viel leichter und mit Schwimmern ausgerüstet.

Die Seegemeinden können zur Untersuchung des Unfalls keine weiteren Auskünfte erteilen.

Für die Seegemeinden Silvaplana, Sils und Bregaglia

Claudia Troncana

Gemeindepräsidentin, Silvaplana